

Gemeindechef spendet Lohn

BAD EISENKAPPEL, BLEIBURG. Da die Landesregierung den Heizkostenzuschuss für die Periode 2009/10 gekürzt hat, hat sich Bad Eisenkappels Gemeindechef Franz Josef Smrtnik entschlossen, von seinem Bürgermeistergehalt je Anspruchsberechtigtem zehn Euro zur Landesförderung dazuzuspenden. Auf Grund der finanziell schwierigen Lage wäre es aus Gemeindemitteln nicht möglich, den Heizkostenzuschuss aufzubessern, so Smrtnik.

Aber auch in der Stadtgemeinde Bleiburg kommt man Bürgern wärmstens entgegen. Hier wird der gemeindeeigene Förderbetrag um jeweils 20 Euro erhöht. „Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten dürfen sozial Schwächere nicht im Stich gelassen werden“, sagt Bürgermeister und Initiator Stefan Visotschnig.